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ひよこ　だより
　こんにちは、看護部教育担当です。朝夕の冷え込みが厳しくなって参りましたが、皆様いかがお過ごしでしょう
か。10月・11月の新人研修での様子をお伝えします。早いもので、新人さんが入職し8カ月が経とうとしています。
部署での様子を見ていると、責任をもって仕事に取り組み患者さんやそのご家族、スタッフと接する姿から成長を感
じています。
　10月・11月は、「シミュレーション研修」「PNS②」「緩和ケアの基礎」の集合研修を行いました。シミュレー
ション研修は、目の前で患者さんが急変した際の適切な観察・アセスメントや応援要請等の初期対応について繰り返
しシミュレーションを実施しました。6月に行った夜間巡視のシミュレーション研修に比べ、シミュレーション中の
患者さんへの声掛けや観察等がスムーズに実施でき、活発な意見交換ができていました。PNSの研修では、もう一度
PNSのあり方を振り返り、事例を通して相手を尊重・信頼・慮ること、対等であることの大切さを学びました。入職
して半年、新人さんも指示される人にならずにパートナシップマインドを意識して日々頑張っているところです。
緩和ケアの研修では、緩和ケアとは何か、全人的・身体的苦痛の緩和やケアについて講義を通して学びました。もし
バナゲームでは、「もしもあなたがあと半年の余命だとしたら、どんなことを大切にして残りの時間を過ごしたい
か」を考え、グループメンバーの考えを傾聴しました。グループで様々な意見を聞き、多様な価値観があることに気
づくことができました。また、緩和ケアの実際を学び、その人らしく過ごせるように患者・家族と共にいること、寄
り添うことの大切さを学ぶことができました。

No.5

多くの新人さんが静脈注射
の実技試験に合格し

実践を頑張っています♬!

看護師国家試験過去問
急性胆嚢炎の代表的な3症状を示すCharcot(シャルコー）
3徴に含まれるのはどれか、2つ選べ。

①黄�②嘔吐③下痢④発熱⑤意識障害

答え：①と④

5階北病棟Yさん（長崎市医師会看護専門学校）

2年目のメンバーシップ
フォローアップ研修で

ハウステンボスに行ってきました♬
園内はクリスマスの飾りつけ
でとても素敵でした☆彡

ℚ1.この病院に就職しようと決めた理由は？
　主な実習病院で、教育体制が整っていたからです。
ℚ2.病院・病棟の雰囲気は？
　先輩方が優しく質問もしやすい雰囲気です。プライベートでも
　仲良くしてくださる先輩もいて支えられています。
ℚ3.実際の当院の教育体制はどうですか？
　手厚い指導で、講義や演習も充実しており病棟での実践に役立
　てることができます。
ℚ4.入職してよかったことは？
　新人教育が充実していて、実践の前に演習ができ病棟での実践
　に活かすことができています。プリセプターやチューターをは
　じめスタッフ全員が新人の成長を見守ってくれます。

ℚ5.これからの抱負をお願いします。
　新しいことを吸収し、できることを増やしていき患者さんに
　寄り添い信頼を与えられるような看護師になれるように、た
　まには息抜きをしながら頑張ります‼
ℚ6.当院のアピールポイントは？
　新人の教育体制が整っていて病院全体でサポートしてくれま
　す‼
ℚ7.後輩へメッセージを。
　実習や就職活動、国家試験の勉強で慌ただしい毎日を過ごし
　ていると思いますが頑張ってください！応援しています♬


